

## Saint-Nazaire. Exclu du LiFe, Monsieur Jourdain se réfugie au Théâtre Jean-Bart

La compagnie Astrolabe, à Saint-Nazaire, a dû, une nouvelle fois, revoir l'organisation de son *Bourgeois gentilhomme*.



Monsieur Jourdain se décourageait... Quand... | ASTROLABE

Ouest-France

Publié le 26/12/2021 à 16h00

### Journal numérique

Le Life, redevenu Centre de vaccination pour quelques mois, sera occupé à partir du 3 janvier 2022, par des infirmiers et des médecins, « mais pas ceux de Molière ! », constate, dans un communiqué teinté d'humour, l'équipe de la compagnie de théâtre [l'Astrolabe](#), à [Saint-Nazaire](#).

Elle devait jouer dans la grande salle de la base des sous-marins son adaptation du *Bourgeois gentilhomme*. Un projet déjà contrarié deux fois par la crise sanitaire. « **Ainsi, pour la troisième fois, Monsieur Jourdain se retrouvait à la rue !** s'exclame la compagnie. **Avec lui, les comédiens de L'Astrolabe 44, les musiciens d'XX Celtes et les danseurs du Cercle celtique Bro Gwenrann...**

**Quand et surtout... Où pourraient-ils tous, enfin, présenter au public nazairien leur pittoresque « Bourgeois », dans sa surprenante et délirante mise en scène ?** » La bonne nouvelle vient de tomber. « **Les porte-parole du groupe ont remué ciel et terre, avec le précieux concours de Saint-Nazaire-Associations et grâce à la volonté du Service culturel de la Ville, qui soutient cet infortuné Bourgeois depuis ses débuts.** »

OUF ! Monsieur Jourdain est, AUJOURD'HUI, enfin à l'abri ! Il est assuré de disposer du Théâtre Jean-Bart, aux dates qu'il avait prévues : les 5 et 6, puis les 12 et 13 février 2022.

×

Partager cet article  Monsieur Jourdain se décourageait... Quand...

Saint-Nazaire. Exclu du LiFe, Monsieur Jourdain se réfugie au Théâtre Jean-B



#Saint-Nazaire